

---

## Karnevalsgesellschaft mit Toyota unterwegs

Toyota unterstützt auch in diesem Jahr wieder den Karnvel in Köln, wo die Deutschlandzentrale der Marke beheimatet ist. Gemeinsam mit örtlichen Vertragshändlern wird dem Verein Altstädter Köln 1922 eine Reihe von Fahrzeugen zur Verfügung gestellt, die die Karnevalsgesellschaft mobil halten. Neben 22 Proace gibt es einen Yaris Cross für Kommandant Michael Klaas und einen Yaris für das Tanzpaar des grün-roten Traditionskorps. Der Altstädter Präsident Hans Kölschbach wird mit einem bZ4X elektrisch unterwegs sein. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Gemeinsam mit örtlichen Händlern stellte Toyota Deutschland der Karnevalsgesellschaft Altstädter Köln 1922 über zwei Dutzend Fahrzeuge zur Verfügung (3.v.l. Toyota-Deutschlandchef André Schmidt).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota

---